



# Material Tekstil dan Fashion.

**DKI-2E2**

Fairus Shinta, S.Ds., M.Ds.

---

## Minggu 12

**Material tambahan  
dalam produksi busana**



# Supporting Material.



**Supporting material adalah bahan tekstil atau non tekstil pendukung busana dan fashion.**

**Bahan tersebut dapat menampilkan kesan unik, eksklusif, modern, classy, luxury, atau image lainnya..**



# Leather (Kulit).

Saat ini material kulit terus mendominasi dan berkembang di industri fashion. Item fashion berbahan dasar kulit dapat membuat penggunaanya terlihat lebih bold, edgy dan fashionable.





# Foil.

Warna alumunium foil kerap menjadi pengaruh fashion bertema futuristik. Warna-warna menarik dengan paduan metalik dan struktur yang dibiarkan kaku selalu menjadi pilihan banyak desainer, terutama untuk menampilkan tema desain masa depan.

# Metal.

Metal atau logam bisa dikatakan menjadi material paling sering ditemui di koleksi designer.

Dalam industri fashion, metal dipakai untuk berbagai item fashion. Metal bukan hanya memiliki estetika yang berkesan rebel seperti yang biasa dikenakan subculture punk, melainkan di sisi lain juga dapat berkesan eksklusif dan mewah.





# Fiberglass.

Kaca serat atau biasa disebut dengan fiberglass juga mulai meramaikan industri fashion.

Material ini pernah dipakai sebagai bahan pendukung fashion, mulai alas sepatu hingga aksesoris. Ditampilkan dengan warna transparan dan dipadukan dengan material lain.

Dengan nuansa warna metalik misalnya, perpaduan tersebut dapat menghasilkan kesan futuristik.

# Fur (Bulu).

Bulu adalah material tambahan yang banyak dipakai di produk fashion. Bulu berbagai binatang dapat digunakan baik dari binatang asli maupun berupa bahan bulu imitasi (faux).

Bulu bisa memberikan kesan hangat, elegan dan premium. Banyak dipakai terutama dalam koleksi fall/winter.







# Animal Skin / Animal Print.

Animal Print merupakan penggunaan kulit hewan pada busana fashion. Meskipun penggunaannya kontroversial karena melibatkan hewan asli, tapi bahan ini tetap banyak dicintai.

Mulai dari leopard, tiger, python, hingga crocodile banyak diburu oleh para designer. Baik kulit asli maupun faux. Memberikan kesan bold, edgy, unik dan liar.



# Plastik.

Tampilan warna-warna yang mengesankan clean & lean seperti putih transparan hingga aneka warna soft pada material plastik cukup kuat memperlihatkan kesan futuristik. Sayangnya, kesan futuristik tidak dapat ditemui pada seluruh barang berbahan dasar plastik.

**Terima  
Kasih.**

